

Sinergitas TNI POLRI Sukses Gelar Rapat Pleno DPHP Desa Sukamulya untuk Pilkada 2024

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Aug 4, 2024 - 00:42



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka mempersiapkan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, sinergitas antara TNI dan POLRI kembali terlihat dalam pelaksanaan Rapat Pleno Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran (DPHP) di Desa Sukamulya. Kegiatan ini dilaksanakan oleh AIPDA Yudi Setiawan, selaku Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, bersama SERTU Badrudin, Babinsa Desa

Sukamulya, pada hari Sabtu (03/08/2024) di kantor Desa Sukamulya, Kecamatan Sukaluyu, Kabupaten Cianjur.

Kegiatan yang berlangsung sejak pagi hari ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan perangkat desa. AIPDA Yudi Setiawan dan SERTU Badrudin memastikan bahwa seluruh proses berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. Mereka juga mengedepankan kerjasama yang solid antara TNI dan POLRI untuk menciptakan situasi yang kondusif selama rapat pleno berlangsung.

Pelaksanaan rapat pleno ini merupakan bagian dari tahapan penting dalam Pilkada 2024, di mana daftar pemilih hasil pemutakhiran akan ditetapkan dan diumumkan kepada publik. Dengan adanya sinergi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa, masyarakat Desa Sukamulya merasa lebih tenang dan percaya diri dalam menghadapi pesta demokrasi yang akan datang.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Plh Kapolsek Sukaluyu, IPTU Budi Setiayuda, menyatakan, "Kami sangat mengapresiasi kerjasama yang solid antara TNI dan POLRI dalam kegiatan ini. Sinergi yang terjalin di Desa Sukamulya adalah contoh nyata bagaimana kedua institusi ini dapat bekerja sama demi kepentingan masyarakat. Kami berharap, kegiatan ini dapat menjadi momentum untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif hingga pelaksanaan Pilkada 2024."

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain di Kabupaten Cianjur dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan pemilihan berlangsung. Dengan dukungan penuh dari TNI dan POLRI, Pilkada 2024 diharapkan dapat berjalan dengan sukses dan damai.